
 

  

Protokoll Schrifftlich GV der Genossenschaft Campo Cortoi 27.5.2020 
 

Da aufgrund der aktuellen Lage die Mitgliederversammlung nicht innert nützlicher Frist stattfinden 

kann, hat der Vorstand am 15.4.2020 beschlossen, die GV in schriftlicher Form durchzuführen. Da der 

Umstand abgesagter Generalversammlungen viele Vereine und Genossenschaften betrifft, hat der 

Bundesrat zur Lösung eine entsprechende Verordnung erlassen. Auf Basis der Verordnung 2 des 

Bundesrates über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus (COVID - 19) vom 16.03.2020 kann 

die GV schriftlich stattfinden, ohne dass dies in den Statuten vorgesehen ist.     

Über diese Traktanden entscheiden die Mitglieder schriftlich.   

 

a. Abnahme des Jahresberichtes,  

b. Abnahme der Jahresrechnung 2019,  

c. Erteilung der Decharge an den Vorstand 

 

Datum: Mitglied: Jahresbericht: Jahresrechnung: Decharge: 

     

25.05.2020 Marco Klurfeld Ja Ja Ja 

25.05.2020 Max Näf Ja Ja Ja 

24.05.2020 Paul Holenstein Ja Ja Ja 

20.05.2020 Gerlind Steiner-Seiler Ja Ja Ja 

19.05.2020 Maria Keiser-Heer Ja Ja Ja 

18.05.2020 Monika Wolgensinger Ja Ja Ja 

17.05.2020 Miriam Pfister Ja Ja Ja 

11.05.2020 Jürg Marti Ja Ja Ja 

07.05.2020 Christian Murbach Ja Ja Ja 

07.05.2020 Walter Brogle Ja Ja Ja 

07.05.2020 Dani Müller Ja Ja Ja 

06.05.2020 Roland Imhof Ja Ja Ja 

05.05.2020 Vreni Luginbühl Ja Ja Ja 

04.05.2020 Andreas Meyer Ja Ja Ja 

04.05.2020 Claudio Caduff Ja Ja Ja 

03.05.2020 Edi Teuscher  Ja Ja Ja 

02.05.2020 Markus Getrost Ja Ja Ja 

01.05.2020 Stefan Lanz Ja Ja Ja 

30.04.2020 Stefan Hauswirth Ja Ja Ja 

30.04.2020 Andrea Kohler Ja Ja Ja 

30.04.2020 Patrick Kurz Ja Ja Ja 

30.04.2020 Pia Meuli Ja Ja Ja 

30.04.2020 Röbi Stolz Ja Ja Ja 

29.04.2020 Michael Riechmann Ja Ja Ja 

29.04.2020 Sasha Hagen Engler Ja Ja Ja 

29.04.2020 Peter Bachmann Ja Ja Ja 

     

Total: 26 Teilnehmer einstimmig Ja einstimmig Ja einstimmig Ja 

 

 

 



Die Abstimmung ist eindeutig ausgefallen. Alle 26 Mitglieder, die teilgenommen haben, haben zu allen 

Punkten Ja gesagt. 

Ich danke den Mitgliedern für ihr Vertrauen und ihre Bereitschaft diese ungewöhnliche GV zu 

unterstützen. 

 

Der Vorstand hat am 22.4.2020 beschlossen, über folgende dringende Geschäfte vorläufig selbst zu 

entscheiden, und diese an der nächsten Mitgliederversammlung bestätigen zu lassen:  

  

a. Information zum Budget:  

In der aktuellen Lage ist davon auszugehen, dass wir aufgrund der ausfallenden Mieteinnahmen vom 

ursprünglichen Budget abweichen um den Betrieb bestmöglich kostendeckend zu führen. Unsere 

Betriebsleiter leisten diesbezüglich ausgesprochen effiziente Arbeit und nutzen die Zeit innovativ für 

die Umsetzung des Winterbetriebskonzeptes. Steffi und Mario geniessen entsprechend unseres 

vollsten Vertrauens, entsprechend setzen wir auf Eures. Das ursprüngliche Budget für das Vereinsjahr 

2020 wurde vom Vorstand am 10.3.20 genehmigt. Es wurde veranschlagt mit einem Ertrag von 

259`050.- und einem Aufwand von 258`200.- mit einer beinahe schwarzen Null bei einem Saldo von 

850.-. Aufgrund der aktuellen volatilen Lage und aktuell noch nicht abschätzbaren Weiterentwicklung 

im Kontext Aufhebung Lock down wird das Budget, wie bereits beschrieben laufend angepasst, 

deshalb dieses Jahr nicht dem Referendum unterstellt.  

 

b. Wahl der Vorstandsmitglieder:  

Vorstand Der bisherige Vorstand mit Leo Aschwanden, Peter Bachmann, Stephen Nuttall, Kay Pfister 

und Christine Seidler stellt sich für eine weitere Periode zur Verfügung. Als neues Vorstandsmitglied 

konnten wir zu unserer Freude Mareike Jäger gewinnen. Mareike arbeitet seit gut einem halben Jahr 

im Vorstand mit. Gerne empfiehlt der Vorstand Mareike als neues Vorstandsmitglied und die 

Bisherigen entsprechend zur Wahl.  

  

Präsidium Geplant war, an der GV das Präsidium neu zu besetzen. Damit die Präsidentin wie geplant 

übergeben und der vorgesehene neue Präsident im Interesse der Genossenschaft übernehmen 

können, wird Stephen Nuttall das Präsidium per 1. Juni 2020 Interim übernehmen.  

  

Vorbehältlich bleibt die Bestätigung aller Wahlen durch die nächste Mitgliederversammlung im 

Frühling 2021.  

  

c. Wahl der Revisionsstelle   

Unser langjähriger Revisor Röbi Stolz hat uns mitgeteilt, dass er auf die GV 2020 sein Amt zur 

Verfügung stellt. Der Vorstand dankt Röbi für seinen Einsatz für den Verein. Er wird an der nächsten 

Mitgliederversammlung gebührend verabschiedet. In Ergänzung zu Claudio Caduff stellt sich Kyriakos 

Papageorgiou als neuer Revisor zur Verfügung. Der Vorstand wählt ihn als neuen Revisor. Claudio wird 

als bisherigen bestätigt. Der Vorstand bedankt sich für die Bereitschaft und das Engagement herzlich. 

Vorbehalten bleibt die Bestätigung durch die nächste Mitgliederversammlung. 

 

 

 

Für das Protokoll: 

Hemmental, 27. Mai 2020  

 

 

 

Sasha Hagen Engler Präsidentin 

 

 


